

## **Matrimonio homosexual**

Señor director:

El debate sobre la unión civil de homosexuales está alcanzando ribetes absurdos, si nos preciamos de ser un país en vías del desarrollo.

La postura de la UDI en este sentido viene a confirmar que en Chile aún existen sectores que pretenden imponer visiones conservadoras y anquilosadas en el siglo XVII.

Llamo a no "estupidizar" el debate y a concentrarnos en ampliar nuestro concepto de sociedad inclusiva. La redefinición del concepto de matrimonio en el Código Civil, los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres y la eutanasia son debates de sociedad y no de un grupo que se considera garante de la moral y las buenas costumbres.

**Marco Enríquez- Ominami**  
**Diputado PS**